

## Chronique #476



Une lectrice se questionne sur la prière.

La prière, est-elle reliée à l'astral ? Utiliser une prière ne sert à rien ? Sauf à se mettre en contact direct avec l'astral ?

### La prière est-elle une forme astrale ?

*Une chronique sur la prière peut sembler hors contexte, mais beaucoup de personnes utilisent la prière sous des formes spirituelles différentes.*

La prière est une forme très astralisée, elle éloigne l'ego de son esprit pour l'entraîner dans la forme de l'espérance. Ce sont des ego inconscients ou psychologiques qui prient, car ceux-ci ont mis une croyance dans une forme qui est contrôlée par des entités astrales dont ils n'ont pas conscience.

La prière est une forme spirituelle qui donne à l'ego l'impression qu'il communique avec un être divin, mais dans les faits, l'ego s'adresse à des entités astrales. Il existe différentes sortes de prières, on y retrouve la prière chrétienne, les mantras, les évocations, les louanges, les bénédictions, etc.

Peu importe le type de prière utilisé, toutes les prières sont des formes astrales qui maintiennent l'ego dans l'ignorance et dans la manipulation. Il suffit de regarder les peuples de la Terre qui prient depuis des millénaires ; ceux-ci même après deux millénaires sont toujours dans l'impasse, et leur sauveur tant espéré ne vient pas.

Les religions sont sectaires à la base, car celles-ci donnent aveuglément leurs fidèles en pâture aux entités astrales. Les religions forment des clans dans lesquels se développent des dogmes spirituels qui font en sorte de maintenir l'Homme à genoux devant les forces astrales qui dirigent la planète.

► **Google dit :** "La prière qui s'appuie sur les promesses de la Bible est un acte fondamental de la foi chrétienne, vécue comme une action de Grâce et de communion avec Dieu, une communion d'esprits entre Dieu et les siens. C'est «Dieu le Père» que le croyant prie «au Nom du Seigneur Jésus-Christ»."

► **Michel dit :** "La prière est une façon pour l'ego de s'adresser à des forces invisibles qui dépassent son entendement. La prière lie l'ego à son intellect qui en retour positionne l'ego dans l'espoir. La prière n'est nulle autre qu'une mécanique spirituelle et psychologique qui maintient l'ego dans l'illusion."

Il faut être totalement inconscient pour prier. Il faut se poser la question, pourquoi l'ego aurait-il besoin de prier ?

L'ego utilise la prière par croyance spirituelle. La prière est une forme qui incite l'ego, via son intellect, à croire en un être supérieur d'où l'inconscience de l'ego. Il faut savoir que l'ego, n'ayant pas d'identité psychique, a inventé la prière pour se persuader qu'il communique avec des divinités.

Une personne que je connais a créé une forme avec trois arbres qu'elle a personnifiés avec trois personnes décédées. Cette personne voue une sorte de culte à ces trois arbres, elle s'adresse aux défunts par la prière à travers ces trois arbres.

Il existe des personnes qui se font tatouer des formes symboliques pour identifier des êtres décédés, ces personnes ont créé une forme avec le tatouage. Celles-ci s'adressent à leurs tatouages pour prier les défunts.

L'ego aurait intérêt à se demander ce qui est supérieur à son esprit.

L'esprit est la réalité de l'ego, et il a préséance sur les forces astrales et manipulatrices dans la conscience mentale de l'Homme. La prière engendre de l'espoir qui à son tour engendre des émotions qui vont nourrir les entités astrales, car, lorsque l'ego prie, celui-ci se mortifie à sa conscience astrale, voire la conscience psychologique.

Dans un autre cas de figure, l'autre jour en allant marcher, j'ai regardé un homme qui ceinturait un arbre avec ses bras. Il avait les yeux fermés et était en communion avec cet arbre.

L'Homme en agissant ainsi idolâtre la forme et remplace l'esprit par la forme, car à ses yeux la forme est tangible.

L'ego aurait intérêt à se décomposer mentalement pour mieux connaître sa composition psychologique et psychique. En priant, l'ego se fourvoie, car il ne se sait pas mentalement. En réalité, il est utilisé par les forces spirituelles à son insu.

#### **La composition de l'ego se définit comme suit :**

1. Il y a le corps de carbone qui sert de support à la conscience. Celle-ci est assise sur son socle, c'est-à-dire l'ego.
2. Il y a l'esprit qui est la partie réelle de l'ego, voire sa réalité.
3. Il y a l'intellect qui est une reproduction de l'esprit et qui fait croire à l'ego que celui-ci est réel. Mais dans les faits, l'intellect est un outil utilisé par les forces occultes dans le mental de l'ego.

Alors, il faut se demander pourquoi le socle, ou l'ego qui agit en tant que support, aurait-il besoin de prier ? De ce fait, il devient évident que l'ego inconscient de la formation de ses trois composantes qui réfléchissent sa forme dans la matière est dans l'illusion.

Donc, un ego en prière est dans l'illusion la plus totale ; l'ego utilise la prière pour assermenter la croyance envers les forces invisibles qui gouvernent l'Homme dans son mental.

### **Il est mentionné que prier vient de la Bible, et donc, des anciens pactes avec l'astral. Alors, le fait de prier ne renforce-t-il pas la soumission de l'Homme envers l'astral ?**

Effectivement, le fait de prier est une sorte d'aveuglement involontaire de la part de l'ego, car celui-ci nage dans l'ignorance de son mental psychologique. L'ego prie pour valoriser ses plaisirs et idéaux psychologiques. En fait, ce n'est pas l'ego qui prie, mais plutôt une des personnalités de l'ego qui oblige le corps physique à se plier à cette vocalise astrale.

L'ego psychologique n'est pas autonome dans sa tête car il n'a pas d'identité psychique, il s'appuie sur des personnalités qui lui font croire qu'il est réel dans la matière. Mais dans les faits, ce sont les parasites psychiques qui utilisent les personnalités de l'ego pour se véhiculer dans le monde matériel.

Ces parasites psychiques ou spirituels ont depuis longtemps fermé le robinet de l'esprit à l'ego afin de créer une dérivation d'énergie dans le mental de l'ego pour que celui-ci puisse être assimilé par l'intellect.

Alors, cet intellect fait office de remplacement de l'esprit de l'ego. Ce faisant, le mental de l'ego a été polarisé et depuis ce temps, l'ego est soumis aux entités spirituelles dans sa conscience mentale. Celles-ci ont présenté une carotte biblique à l'ego et l'ego ne cesse de prier pour obtenir sa carotte spirituelle.

Les entités spirituelles mènent l'ego en bateau à travers la prière. Tant et aussi longtemps que la prière sera supportée par la croyance de l'ego, elle maintiendra l'ego éloigné de son esprit.

## **Dans cette même Bible, il est mention de cette phrase : "Demande et tu auras !" Cette phrase pousse les gens à la prière, mais que faut-il comprendre de cette phrase ?**

Cette affirmation « **Demande et tu auras !** », est le piège subtil qui a fait en sorte de disloquer la connexion de l'ego avec son esprit, car c'est à cet instant que l'ego a développé de la croyance. Pour contrôler les masses, les forces astrales ont besoin que l'Homme croit en la pensée qui lui est insufflée, sans cette croyance, la pensée n'a plus de support, donc celle-ci s'effondre sur elle-même.

La subtilité dans cette affirmation « **Demande et tu auras !** » peut se déchiffrer comme suit :

- ▶ Le mot « **Demande** » incite l'ego à la croyance.
- ▶ La signification « **et tu auras !** » plonge l'ego dans l'espoir.

Donc, ces deux éléments subtils ont fait en sorte de polariser le mental de l'ego. Car le fait de demander quelque chose indique que l'ego est contrôlé par une entité spirituelle via une personnalité. En fait, l'ego n'a rien à exiger car il est juste un support pour la conscience, il a été conçu spécifiquement pour être un support et rien d'autre.

Mais les entités spirituelles se devaient d'assujettir la conscience mentale de l'ego pour la manipuler et ainsi perpétuer leur présence dans la matière.

La prière est fondée sur la croyance et sur l'espoir, il faut vraiment être inconscient pour s'adonner à la prière en tout genre.

Peu importe le type de prière, toutes les prières sont d'ordre astral, et se mettre à genoux pour prier démontre bien que l'ego est soumis aux forces astrales dans sa conscience mentale.

## **Certains utilisent la prière pour communiquer avec leur Double. Est-ce intelligent d'utiliser la prière comme moyen de communication ?**

Sans le savoir, une personne qui vit de l'attente est dans une forme de prière. Il y a beaucoup d'individus qui sont en attente d'un contact avec le double éthérique et ce contact, même après une vingtaine d'années ne vient pas, pourquoi ?

Le problème vient de l'ego, car en vivant de l'espoir, il est dans la croyance. Ces deux éléments réunis indiquent que l'ego est dans une forme de prière, cependant, cette forme de prière envers le double maintient l'ego dans l'illusion. De ce fait, plusieurs personnes m'ont demandé quand elles allaient fusionner ?

Ces personnes doivent comprendre qu'elles sont dans l'illusion. Elles ne comprennent pas que le corps physique est un support pour la conscience, c'est-à-dire qu'il est à la disposition du double et non l'inverse. Alors, pourquoi l'ego s'inquiéterait-il de fusionner ? La décision de fusion ou de contact avec le double n'appartient pas à l'ego, ce n'est pas à lui de décider ou d'exiger que cela se produise.

Demander la fusion ou le contact avec le double, c'est astral, pourquoi ?

Parce que c'est l'ego qui en fait la demande et qu'il n'a pas d'identité psychique, il est donc contrôlé par les entités astrales dans sa conscience mentale. Lorsque l'ego demande la fusion ou le contact avec le double, c'est que celui-ci est soumis à la pression d'une entité spirituelle.

L'Homme n'a pas à être en attente d'un contact avec le double éthérique, il doit continuer à vivre sa vie normalement tout en étant conscient des changements vibratoires dans son mental. Le double suit les mouvements de l'ego dans la matière, aussi l'ego doit-il cesser de vivre dans l'attente pour mûrir dans son mental, c'est-à-dire qu'il doit être conscient que le double éthérique est toujours près de lui tout en demeurant invisible.

Si le double ne se présente pas à l'ego, c'est que l'ego n'est pas encore prêt mentalement pour le contact éthérique, c'est-à-dire que celui-ci n'a pas encore atteint la maturité psychique exigée par le double.

Lorsque l'ego cessera d'être dans l'attente, voire dans la prière ou dans l'espoir, c'est qu'il aura atteint la maturité psychique nécessaire pour que le contact puisse s'établir avec le double éthérique.

## **Prier de plus en plus est-il un signe qu'on s'enfonce progressivement dans le piège spirituel ?**

Effectivement, la prière est une forme spirituelle. Il y a des prières collectives qui ont entraîné la guérison de malades et cela a été prouvé. Le fait que des malades aient été guéris par la prière collective faisait partie de la stratégie des forces spirituelles pour garantir leur mainmise sur les fidèles.

Les forces spirituelles doivent donner quelque chose aux humains pour les maintenir dans la forme de la prière. Les entités spirituelles donnent très peu à l'Homme, mais, en retour, celles-ci exigent beaucoup de l'Homme, d'où la manipulation de ces parasites spirituels dans la conscience mentale de l'Homme.

Il faut comprendre que le but de ces parasites spirituels est de soumettre l'Homme dans sa conscience et pour ce faire, ils vont délibérément insuffler à l'Homme des pensées pour que celui-ci puisse copuler avec la pensée reçue. Partant de ce fait, les entités spirituelles s'assurent d'avoir la mainmise sur le mental de l'Homme.

Il suffit d'une petite pensée anodine appuyée par la croyance de l'ego pour que celui-ci tombe dans le piège spirituel. Il existe plusieurs formes de prière qui peuvent piéger l'Homme. La croyance, l'espoir, l'attente sont toutes des formes de prière subtiles dans lesquelles l'Homme se fait piéger.

L'Homme n'est pas obligé d'avoir les mains croisées pour être dans la forme de la prière, il lui suffit d'être dans l'attente, dans l'espoir supporté par la croyance, pour que le piège de la prière se referme sur lui.

Comme expliqué dans différentes chroniques, la forme est une prison et la prière n'y échappe pas, elle maintient l'Homme en communion avec les entités spirituelles.

---

L'ego ne doit pas CROIRE les écritures éthériques, il doit les SAVOIR à partir de son ESPRIT ou de sa petite voix intérieure. L'ego doit ressentir l'écho de sa conscience supérieure à travers les écrits éthériques.

Il peut arriver que l'ego ne saisisse pas ce langage avec son intellect. Mais l'esprit aura vite fait de tout saisir et celui-ci déversera au compte-gouttes la vibration éthérique contenue dans les écrits dans le mental de l'ego.

---

**Auteur :** Michel Thomas  
**Région :** Québec, Canada  
**Courriel :** [michel@mtc-qc.ca](mailto:michel@mtc-qc.ca)

[Retour](#)

[Télécharger cette chronique au format PDF](#)

**Mise à jour :** 24-09-2022  
**Fiche:** id-00555